

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Les adieux de la Sonapresse à Laurent Pintault

Line R. ALOMO
Libreville/Gabon

ON croiera plus son regard avenant, ni sa silhouette alerte dans les escaliers ou les couloirs de la Société des nouvelles activités de presse (Sonapresse). Après y avoir passé 13 années en qualité d'administrateur fondé de pouvoir (AFP), Laurent Pintault quitte la Sonapresse, société éditrice du quotidien l'Union.

Après tant d'années à manager la boîte, à lui apporter des réformes, à lui impulser des changements, la maison se devait de rendre un hommage à l'homme aux cheveux grisonnants, à lui-même et à son épouse. C'est ce qui s'est passé le 2 avril dernier avec les personnels des différentes entités de la Société qui ont mis les petits plats dans les grands. Même la tonalité des discours en disait long sur ces instants d'adieux tant l'homme a marqué son passage.

Au nombre des mots qui ont

fait monter l'émotion d'un cran ceux de la déléguée du personnel, Josiane Mbang-Nguema. Elle a rappelé les acquis sous Laurent Pintault qui a œuvré pour certaines avancées sociales au bénéfice du personnel de l'Union en particulier et de la Sonapresse en général. Entre autres, l'établissement de l'assurance maladie, la convention d'entreprise, la prime d'incitation à la productivité, la mise en place d'une caisse spéciale pour ceux qui étaient déjà (sur)endettés aux caisses de secours de l'entreprise. Mme Mbang-Nguema a surtout salué le légaliste en Pintault.

Des mots auxquels le partant n'est pas resté insensible, ni aux présents qui lui ont été remis, à lui et à son épouse. Tant le premier contact avec la déléguée du personnel avait été "électrique". Mais, ils auront, au fil du temps, appris à se respecter mutuellement, à se comprendre aussi, et tout le personnel avec. Et l'homme de ressasser son aventure gabonaise et anecdotes qu'il



Photo: Franck Martial MOMB

L'ensemble des responsables de la Sonapresse, posant avec l'administrateur fondé de pouvoir sortant, Laurent Pintault.

emportera à jamais. Par exemple, ce séjour à Oyem, faute de mieux ou d'autre chose, c'est selon, il s'est résolu à manger du chat-huant.

À son successeur, Éric Boun-

dono, à qui Pintault sait ne pas laisser un très beau cadeau tant la maison se trouve à la croisée des chemins, il dit lui faire confiance pour transformer l'essai et d'arriver aux résultats escomptés. Et

Laurent Pintault de remercier chacun, Lin-Joël Ndembet, directeur de publication qui l'a vu arriver, et tous les autres pour avoir été la pièce qui lui aura permis de mener à bien son "boulot".

Pâques : Jésus sacrifié pour sauver le monde

Prissilia M. MOUITY
Libreville/Gabon

LA communauté chrétienne a célébré le week-end écoulé la fête de Pâques. Cet événement qui symbolise la crucifixion de Jésus-Christ puis sa résurrection. Les chrétiens se sont donc à travers les Saintes écritures, remémoré les bienfaits de ce sacrifice divin.

Comme on peut le lire précisément dans le livre de Jean, chapitre III au verset 15, " Dieu a tant aimé le monde, qu'il a donné son fils unique afin que quiconque croit en lui ne périsse point mais qu'il ait la vie éternelle ". En sacrifiant son fils Jésus-Christ, Dieu vient ôter le péché du monde. Pour les chrétiens, ce sacrifice de la croix est empreint d'amour, de pardon, de salut. En effet, en faisant don de son fils Jésus-Christ, dieu nous démontre son amour pour l'humanité.



Photo: SNN/L'Union

Les chrétiens célébrant la crucifixion de Jésus-Christ dans une église de Libreville.

Dans sa prédication circonstancielle, le pasteur Aimé-Roger Nyama, de l'Église de l'Alliance chrétienne et missionnaire du Gabon a exhorté les Chrétiens à saisir les bienfaits de la crucifixion de Jésus. Selon le livre de Luc chapitre XXIII, verset 34 " sur la croix, Jésus dit: père, pardonne-leur car, ils ne savent pas ce qu'ils font". En mourant sur la croix, les Chrétiens re-

çoivent le pardon. Ce pardon est " le premier bienfait que les hommes ont reçu lorsque Jésus a été sacrifié ", a indiqué le pasteur Aimé-Roger tout en indiquant que grâce au sacrifice de la croix, les Chrétiens ont obtenu le salut. Jésus représenté par la Bible comme l'agneau de Dieu vient ôter le péché du monde. Sa mort fait donc rentrer tous ceux qui croient en lui dans sa grâce.

ANNIVERSAIRE



Jour exceptionnel pour une personne exceptionnelle, un digne fils de Mamidy joyeux anniversaire a toi Hugues beaucoup de bonheur et surtout reste le même tu es un homme splendide, un grand monsieur à la grande bonté d'âme. Affectueux, attentionné, serviable à l'écoute très sociable... que cette nouvelle année soit remplie de bonheur de joies, santé, amour et bonheur d'argent.